



2023.7.10

校長室から

No 6



運動会

6月28日（水）運動会を実施しました。当日は、お天気も良く、少し風があるのも暑さしのぎになって良いかなと思っておりました。

午前中の競技では、走り、笑い、綱を引き、みんなで応援する姿が見られました。午前の最後、マスゲーム、集団行動は圧巻の演技と団結力に感動しました。今年から、男子も「旗」の演技に挑戦するなど、歴史と伝統の中に、新しい試みも見られ、進化する弘前中央高校を感じることができたと思います。

残念なことに、今年始まって一番の暑さに見舞われました。緊急時の冷房車を準備したり、生徒の座席近くに学年毎に氷を準備したり、暑さ対策はしていましたが、6月としては予想以上の暑さでした。生徒の座席に用意した氷もなくなり、補充したり、水分補給を放送で呼びかけたり、熱中症を心配しながらの運営となりました。

環境省では熱中症指数（気温と湿度から求めた熱中症の危険度を表す指数）を随時発表しています。熱中症指数が28を超えると嚴重警戒（熱中症の危険性が高いので、激しい運動や持久走など体温が上昇しやすい運動は避ける。10～20分おきに休憩をとり水分・塩分の補給を行う。）となります。会場の運動公園は、ちょうどこの境界28に13時過ぎに到達し、緊急に先生方で会議を行いました。まだ、気温の上昇が予想され、嚴重警戒が続きそうであることから、一部の種目をカットし、閉会式も後日にとすることとしました。生徒達が、練習を重ねた長縄ができず残念でしたが、クラス対抗リレーで盛り上がった運動会となりました。運動会にお越しいただいた、たくさんの保護者の方々、ありがとうございました。

中央祭にむけて準備中です

中央祭が今週末に迫ってきました。昨年は、保護者のみの公開でしたので、久しぶりの一般公開です。生徒会執行部を中心に、部活動で、HRで、グループでそれぞれに準備に取り組んでいます。

本校は、駐車場が狭く、皆様に車でお越しいただくことができません。公共の交通機関をご利用の上、ぜひ、学校に足を運んでいただければ幸いです。

（文責 齋藤 郁子）